## www.was-die-massenmedien-verschweige.de

## Was ist los in Syrien?

## Aufstand oder Stellvertreter - Guerrilla-Krieg der USA/NATO, Saudis und Qataris?

Die Skepsis der Menschen gegenüber der Berichterstattung der Mainstream-Medien wird immer größer. In manchen Bereichen ist die normale Berichterstattung besonders einseitig und kampagnehaft und manchmal fällt sie nicht sofort auf, wie das Beispiel der Berichterstattung über Syrien erkennen lässt. Hier eine thesenhafte Zusammenfassung der Ereignisse in Syrien abseits der Massenmedien:

- Es geht bei dem Krieg in Syrien <u>nicht um Syrien</u>, sondern um die politische Umgestaltung des Öl- und Gas-reichen Nahen Osten nach Vorstellung der USA / NATO. Syrien ist dabei zu einem Schlachtfeld der Grossmächte (USA/EU vs. Russland, China, Iran) geworden.<sup>i</sup>
- Es geht der USA um die Kontrolle des Öls im Iran und um die Kontrolle der großen Gasfelder vor den Küsten Syriens und um die zukünftigen Routen für Gas-Pipelines.<sup>ii</sup>
- Die deutschen Massen-Medien sind Kriegspartei und wesentlicher Bestandteil der weltweiten US - Eroberungs-Strategien!<sup>iii</sup>
- In Syrien herrscht ein verdeckter Stellvertreter-Guerrilla-Krieg der USA, NATO Saudis und Kataris. Gegen den souveränen Staat Syrien führt die NATO und ihre Vasallen mittlerweile eine offenen Angriffskrieg unter Verwendung islamisch bewaffneter Fanatiker und Sekten aus dem ganzen arabischen Raum.<sup>iv</sup>
- Es werden seit mindestens 12 Monaten von außerhalb Syriens, insbesondere über dem <u>Gebiet der Türkei<sup>v</sup></u>, Tausende von bezahlten, marodierenden Söldnern und Todesschwadrone nach Syrien <u>eingeschleust!</u><sup>vi</sup>
- Bezahlt werden diese Söldner, ihre Kommunikationssysteme und die Waffen von Saudi Arabien und Katar vii (beides islam-faschstische Monarchien, die völlig unter der Kontrolle der USA sind viii) und von Frankreich als ehemalige Kolonialmacht. Koordiniert wird das Ganze vom CIA xund der NATO. Diese bezahlten ausländischen Milizen nennen sich selber "freie Syrische Armee"
- Diese ausländischen, mordenden Söldnergruppen werden von den Massenmedien als "Aufständische" und in ihrem Tun meist als heldenhaft dargestellt<sup>xi</sup>. Gleichzeitig wird der Präsident Syriens, Assad, als dämonischer, unberechenbarer Diktator dargestellt.
- Angriffe auf Ortschaften und Massaker an der Bevölkerung, Kidnapping und Bombenanschläge durch die "freie Syrische Armee" werden von den Massenmedien der regulären Armee Syriens und damit Assad in die Schuhe geschoben oder als Resultate der Angriffe der regulären Syrischen Armee auf die eigenen Bevölkerung dargestellt. Das Märchen, dass die Massenmedien uns erzählen wollen, ist, daß die Bevölkerung sich mittlerweile (in Form der Freien Syrischen Armee) militärisch selbst gegen ihre eigene Armee verteidigt. Das ist nicht der Fall. In Syrien herrscht ein verdeckter Stellvertreter-Guerrilla-Krieg der USA NATO Saudis und Kataris, der auch in einen größeren Krieg münden kann.
- Sozial-politische Probleme Syriens wurden aus geo-strategischen Gründen von außen benutzt, militärisch angeheizt und in einen Guerilla-Krieg verwandelt. Es gibt eine nicht bombende, politische Opposition im Landexiii, die für eine Demokratisierung der komplizierten, politisch-sozialen Verhältnisse in Syrien kämpft, doch für die Konzerngesteuerten Massenmedien in Ost und West ist diese Opposition kein Thema. Brutalitäten aller Art erhöhen die Einschaltquoten und emotionalisieren das Publikum. Die tatsächliche syrische Opposition ist lang nicht so spektakulär und wird durch die Berichterstattung der Massenmedien und durch den Krieg der ausländischen Söldner "in eine einzige Landschaft

- der Hoffnungslosigkeitxiv und des Ruins verwandelt".
- In unserem Namen unterstützt der Westen nur die gewaltbereite und bombende Opposition, Salafisten, Wahabiten, AlQuaida und reaktionären, gewaltbereiten Moslems in Syrien.
- Ein Teil der vom Ausland gesponsorten syrischen Oppositionsgruppen haben sich offiziell in Doha, im Golfstaat Katar (im November 2012) zur sog. "Nationalen syrischen Koalition" zusammengeschlossen. Chef dieser Gruppe ist der Syrer Scheich Ahmad Al Khatib, ein Lobbist von Shell<sup>xv</sup>. -Bislang konnte die reguläre Syrische Wehrpflichtigen Armee die Angriffe eindämmen<sup>xvi</sup>. Seit Sommer 2012 wurde, der, durch die Medien verdeckte Angriffskrieg gegen Syrien eskaliert. "Vii Als die NATO- Staaten erkennen mussten, das die reguläre Syrische Armee die Angriffe bislang übersteht und die ausländische freie Syrische Armee zurückdrängt, wurde eine andere Taktik gefahren, nämlich die, der wahllosen Bombenanschläge und der kompletten Zerstörung der Infra-Struktur Syriens "Die Selbstverteidigung des Syrischen Staates gegen marodierende Söldnerbanden wird von den Medien als einen illegalen, grausamen Akt dargestellt.
- Eine zusätzliche Strategie der sogenannten "Aufständischen" den Krieg zu eskalieren bestand darin, in Grenz-nähe zur Türkei <u>Geschosse auf das Gebiet der Türkei xix</u>abzufeuern. Diese inszenierten "Zwischenfälle" wurden von den Massenmedien als Provokationen des angeblich unberechenbaren und aggressiven syrischen Diktators Assad gedeutet. XX Die Untersuchung der Geschosse zeigten überdies, daß es sich um <u>Provokationen der sogenannten Rebellen\*xxi</u> handelte.
- Nicht nur die Berichterstattung der Medien über die "Zwischenfälle" an der türkischsyrischen Grenze sind Propaganda-Fiuguren. Ebenso die Tarnung und Umstilisierung krimineller Söldnerbanden zu Helden, die Ignorierung der tatsächlichen Opposition, die Dämonisierung Assads als unberechenbares Monster und die potentielle Legitimierung eines gerechten Kriegs (mit Fluggverbotszone) um eine angeblich bedrohte Bevölkerung zu schützen, ist Kriegs verschleiernde und Krieg-vorbereitende Propaganda. Mit ihrer einseitigen Berichterstattung sind die Massenmedien Kriegspartei und Wegbereiter einer größeren Eskalation. Eine objektive Berichterstattung sähe anders aus und ist möglich.
- Eine weitere Strategie der NATO bei der militärischen Umgestaltung Syriens ist das <u>Dezimieren von Journalisten<sup>xxiii</sup></u> in Syrien und die <u>Abschaltung von syrischen und iranischen</u> <u>Fernsehsateliten.<sup>xxiii</sup></u>
- Anstatt die in der UNO-Charta verankerten staatlichen Souveränität zu respektieren, setzt die NATO und ihre Medien auf die US Doktrin der beliebigen militärischen Aggression; sie nennen das "Responsibility to Protect"xxiv, die sogenannte Schutzverantwortung. "Responsibility to Protect" ist ein neuer Türöffner für Militär-Invasionen aller Art unter dem Vorwand der Weiterentwicklung des Völkerrechts.
- Die Türkei wird in keiner Weise von Syrien bedroht! Das Gegenteil ist richtig. Die Türkei stellt seit Monaten das <u>Aufmarschgebiete der Söldnerxxv</u> zur Verfügung, die man dann im Fernsehn als "syrischen Rebellen" in Syrien morden, bomben und brandschatzen sieht, zudem hat das türkische Parlament in einer Sondersitzung im Oktober 2012 der türkischen Armee die <u>Legitimation erteilt</u>, <u>Militäroperationen auf syrischem Territorium durchzuführenxxvi</u>, das heißt, der Weg für eine direkte Intervention ist geebnet.
- Die deutschen Soldaten sollen dort im türkisch-syrischen Grenzgebiet die Aufgabe wahrnehmen, Söldner und Todesschwadrone bei ihren Verbrechen des Angriffskrieges Feuerschutz zu geben. Propagandistisch getarnt werden soll die Beteiligung deutscher Soldaten am Angriffskrieg gegen die Türkei xxvii als deutscher Beitrag zur Verteidigung des NATO-Bündnispartners Türkei. Tatsächlich ist das eine weitere Eskalation des Kriegs gegen das Syrische Volk. xxviii

**Vortrag** und Gespräch über die Lebens-Situation und den sog. Aufstand in Syrien **mit Karin Leukefeld,** Journalistin und Augenzeugin aus Damaskus am **13. Dezember 2012** um 19.30 Uhr in der Alten Feuerwache, Köln

- i) Syrien steht im Zentrum des Kriegs um Erdgas von Imad Fawzi Shueibi, Vorsitzender des Center for Strategic Studies and Documentation, Damaskus, <u>www.voltairenet.org/Syrien-Zentrum-des-Gases-im-Nahost</u>
- ii) Syrien und das große Gas Business Katerfrühstückek, Teil 1,

http://apxwn.blogspot.de/2012/04/katerfruhstuck-teil-1.html,

ausführlicher und grundsätzlicher: Mit der Ölwaffe zur Weltmacht. Der Weg zur neuen Weltordnung von F. William Engdahl, Wiesbaden 1992

- iii ) siehe ausführlich: Noam Chomsky: Medien, Demokratie und die Fabrikation von Konsens Weg zur intellektuellen Selbstverteidigung. Noam Chomsky. Marino Verlag München 1996. Media Control, New York 2002, iv Siehe u.a. die Dokumente unter der Rubrik Syrien auf der Internetseite www.was-die-massenmedien-verschweigen.de
- v) "Ankara erlaubt Rebellen-Camp auf türkischen Boden" von Thomas Seifert vom 04.09.2012 in Der Tagesspiegel. <a href="http://www.tagesspiegel.de/politik/lager-dient-angeblich-als-befehlszentrum-der-assad-gegner-ankara-erlaubt-rebellen-camp-auf-tuerkischem-boden/7093162.html">http://www.tagesspiegel.de/politik/lager-dient-angeblich-als-befehlszentrum-der-assad-gegner-ankara-erlaubt-rebellen-camp-auf-tuerkischem-boden/7093162.html</a>
- vi) -,,Die UN-Untersuchungskommission bestätigt die Anwesenheit von Ausländern unter den bewaffneten Gruppen in Syrien." Voltaire Netzwerk vom 22. September 2012, <a href="http://www.voltairenet.org/article175965.html">http://www.voltairenet.org/article175965.html</a>
  - "Brits, no Syrians in Syran terror gang." von PressTV, 30. July 2012
    <a href="http://www.presstv.ir/detail/2012/07/30/253575/brits-no-syrians-in-syrian-terror-gang/">http://www.presstv.ir/detail/2012/07/30/253575/brits-no-syrians-in-syrian-terror-gang/</a>
  - Libanesische Fernsehen: Islamisten aus Tunesien, Jordanien und Irak k\u00e4mpfen gegen das Assad-Regime. RIA Novosti, 25. August 2012 <a href="http://de.rian.ru/politics/20120825/264262604.html">http://de.rian.ru/politics/20120825/264262604.html</a>
  - French Surgeon in Aleppo: Many Syrian and Foreign Jihadists among Injure. War surgeon and co-founder of "Doctors without Borders", Jacques Bérès, tells his experience treating injured Jihadists in Aleppo, Syria, among them French terrorists who want to emulate Al Qaeda terrorist Mohamed Merah. Zu finden auf <a href="http://www.youtube.com/watch?NR=1&feature=endscreen&v=OAn-VK6\_XNo">http://www.youtube.com/watch?NR=1&feature=endscreen&v=OAn-VK6\_XNo</a> veröffentlicht am 11.09.2012
  - Syriens Opposition bekommt Hilfe von den USA und Saudi-Arabien . www.spiegel.de vom 16. Mai 2012
  - Libyscher Terrorist erzählt Details wie Terroristen in Lybien finanziert von arabischen Golfstaaten traniert und nach Syrien geschickt werden von Internetseite Mein Parteibuch Zweitblog vom 27.08.2012
    <a href="http://nocheinparteibuch.wordpress.com/2012/08/27/libyscher-terrorist-erzahlt-details-wie-terroristen-in-libyen-finanziert-von-arabischen-golfstaaten-trainiert-und-nach-syrien-geschickt-werden/">http://nocheinparteibuch.wordpress.com/2012/08/27/libyscher-terrorist-erzahlt-details-wie-terroristen-in-libyen-finanziert-von-arabischen-golfstaaten-trainiert-und-nach-syrien-geschickt-werden/</a>
- vii) Full House. Strategien für Syrien aus Sicht Saudi Arabiens und Katar

http://apxwn.blogspot.de/2012/09/strategien-fuer-syrien-gegen-katar.html

- viii) Golfstaaten und die USA stehen hinter Waffenschub für Syrische Rebellen . RIA Novosti vom 16.05. 2012 http://de.ria.ru/politics/20120516/263605537.html
- ix ) Frankreichs geheimer Krieg gegen das Syrische Volk vom Voltaire Netzwerk am 24.02.2012 <a href="http://www.voltairenet.org/Frankreichs-geheimer-Krieg-gegen">http://www.voltairenet.org/Frankreichs-geheimer-Krieg-gegen</a> außerdem: Französische Soldaten und «Journalisten» betreiben den geheimen Krieg in Syrien. <a href="http://www.zeit-fragen.ch/index.php?id=719">http://www.zeit-fragen.ch/index.php?id=719</a>
- x ) Syrien: CIA verteilt Waffen an Rebellen.vom 21.06.2012 von Die Presse.com http://diepresse.com/home/politik/aussenpolitik/767940/Syrien CIA-verteilt-Waffen-an-Rebellen
- xi ) Siehe das normale Radio und Fernseh-Programm, sehr pikant der Bericht der NYT über das Vorgehen der sog.Rebellen:

http://becklog.zeitgeist-online.de/2012/08/24/syrien-die-nyt-dokumentiert-einen-selbstmordanschlag/

- xii ) Nachrichten aus Aleppo vom 1. 11. 2012 <a href="http://nocheinparteibuch.wordpress.com/2012/10/01/die-gestrigen-nachrichten-aus-aleppo-mit-einer-analyse-dazu/">http://nocheinparteibuch.wordpress.com/2012/10/01/die-gestrigen-nachrichten-aus-aleppo-mit-einer-analyse-dazu/</a>
- xiii) »Syrien ist zum Schlachtfeld der Grossmmächte geworden« Gespräch mit Louay Hussein. Über die Opposition in Damaskus und im Ausland, die Beobachtermission der Arabischen Liga und die drohende Internationalisierung des

Konflikts, Von Karin Leukefeld in aus: www.jungewelt.de vom 11.02.2012 / Wochenendbeilage / Seite 1 (Beilage)

- Jetzt domminieren Last Minute Revolutionäre. Der Syrische Oppositionelle Haythman Manna sieht ursprüngliche Ziele der Erhebung in Gefahr. Im "Neues Deutschland" am Mo. 3. September 2012.
- Der Demograf Youssef Courbage glaubt nicht, dass reaktionäre Kräfte die Entwicklung aufhalten können. Arabische Welt auf dem Weg in die Modernisierung. Montag 17.09.12 im Neuen Deutschland.
- xiv) Syria: turning back the clock on the arab spring von Ahamad Barqawi auf Internetseite open democracy <a href="http://www.opendemocracy.net/ahmad-barqawi/syria-turning-back-clock-on-arab-spring">http://www.opendemocracy.net/ahmad-barqawi/syria-turning-back-clock-on-arab-spring</a>

in deutsch auch: http://becklog.zeitgeist-online.de/2012/08/21/syrien-analyse-die-schande-des-westen siehe auch: Die Rebellen verhalten sich wie Kriminelle aus die Welt vom 19.06.2012 http://www.welt.de/politik/ausland/article106632751/Die-Rebellen-verhalten-sich-wie-Kriminelle.html

xv ) "Ein Lobby als Leiter der "Nationalen Syrischen Koalition". Die vielen Gesichter von Scheich Ahmad Moaz Al

Khatib von Therry Meyssan auf Voltairenet.org am 21 November 2012 <a href="http://www.voltairenet.org/article176674.htm">http://www.voltairenet.org/article176674.htm</a>

xvi) Propaganda – Schlacht um Syrien, russische Berichterstattung aus dem Sommer 2012

http://www.youtube.com/watch?v=4erB6CXZeUo&feature=related auch interessant die Wochenschauen auf Internetseite: http://apxwn.blogspot.de/search/label/wochenschau

xvii) Kämpfe eskalieren. Von Karin Leukefeld in Junge Welt vom 6.11.2012

xviii) Terror in den Städten. Krieg niederer Intensität: In Syrien häufen sich Anschläge in Wohngebieten und Willkürliche Entführungen. Von Karin Leukefeld in Junge Welt vom 30. Oktober 2012

xix) - Türkisches Gambit, sehr interessante Beiträge zu den Geschossen an der Türkisch-Syrischen Grenze von Internetseite: <a href="mailto:chartophylakeion tou polemou">chartophylakeion tou polemou</a>,

die Wochenschau Folge 48 vom 8. Oktober 2012 <a href="http://apxwn.blogspot.de/2012/10/wochenschau-folge-48.html">http://apxwn.blogspot.de/2012/10/wochenschau-folge-48.html</a> und Türkisches Gambit. Wochenschau. Sonderausgabe vom 22.Oktober 2012

http://apxwn.blogspot.de/2012/10/wochenschau-sonderausgabe-turkisches.html

-außerdem: ZDF: syrische Rebellen haben sich zu Angriff auf türkisches Dorf bekannt (False Flag) <a href="http://www.youtube.com/watch?v=-94zgw-XObY">http://www.youtube.com/watch?v=-94zgw-XObY</a>

xx ) Die erwartete Bombe ist gefallen von Yena Hayat TV vom 15. Oktober 2012

http://www.yenihayat.de/deutsch/die-erwartete-bombe-ist-gefallen

xxi) Die Granaten auf die Türkei sind NATO Munition. Von Freeman vom Sa. 6. Oktober 2012

http://alles-schallundrauch.blogspot.de/2012/10/die-granaten-auf-die-turkei-sind-nato.html

zum Schluss sehr interessantes Video über Gas-Pipline als wahrer Hintergrund des Syrien Kriegs.

grundsätzliches zum Türkisch-Syrischem Verhältnis: "Die katastrophale Außenpolitik der Türkei begreifen" Teil 1,2 und 3 bei: Mein Parteibuch. Zweitblog:

http://nocheinparteibuch.wordpress.com/2012/10/17/die-katastrophale-ausenpolitik-der-turkei-begreifen-teil-1/

http://nocheinparteibuch.wordpress.com/2012/10/24/die-katastrophale-ausenpolitik-der-turkei-begreifen-teil-2/,

http://nocheinparteibuch.wordpress.com/2012/11/04/die-katastrophale-ausenpolitik-der-turkei-begreifen-teil-3/,

xxii) Im November so viele Journalisten in Syrien getötet wie nicht zuvor. Aktivisten: Insgesamt starben 13 Reporter und Bürgerjournalisten. Die Welt vom 1. 12.2012,

http://www.welt.de/newsticker/news2/article111739563/Im-November-so-viele-Journalisten-in-Syrien-getoetet-wie-nicht-zuvor.html außerdem: Medien + International, "40 Journalisten in Syrien getötet" von Internetseite der Gewerkschaft verdi http://mmm.verdi.de/medien-international/40-journalisten-in-syrien-getoetet

xxiii)Eutelsat Maulkorb auf US-Befahl von Volker Bräutigam bei Steinrecher-Rechersche vom 6. November 2012 <a href="http://www.steinbergrecher.com/08braeutigam.htm#Eutelsat">http://www.steinbergrecher.com/08braeutigam.htm#Eutelsat</a>

Die NATO bereitet eine grosse Desinformations-Kampagne vor. Von Thierry Meyssan 11. Juni 2012

Voltaire Netzwerk | Damaskus (Syrien), <a href="http://www.voltairenet.org/de">http://www.voltairenet.org/de</a>

xxiv) Responsibility to Protect. Ein neuer Türöffner zu grenzenloser Militärintervention. AG Friedensforschung vom Nov. 2007, <a href="http://www.ag-friedensforschung.de/themen/Interventionen/responsibility.htm">http://www.ag-friedensforschung.de/themen/Interventionen/responsibility.htm</a> siehe auch:

Resonsibility to Protect. Verantwortung zum Schutz ? Von Jean Bricmont Voltaire Netzwerk | New York City (Vereinigte Staaten)vom 30 august 2009 http://www.voltairenet.org/article161871.html

xxv),,Ankara erlaubt Rebellen-Camp auf türkischen Boden" von Thomas Seifert 04.09.2012 in Der Tagesspiegel. <a href="http://www.tagesspiegel.de/politik/lager-dient-angeblich-als-befehlszentrum-der-assad-gegner-ankara-erlaubt-rebellen-camp-auf-tuerkischem-boden/7093162.html">http://www.tagesspiegel.de/politik/lager-dient-angeblich-als-befehlszentrum-der-assad-gegner-ankara-erlaubt-rebellen-camp-auf-tuerkischem-boden/7093162.html</a>

xxvi)http://nocheinparteibuch.wordpress.com/2012/10/17/die-katastrophale-ausenpolitik-der-turkei-begreifen-teil-1/

xxvii) Deutsche Regierung will deutshe Armee an Angriffskrieg gegen Syrien beteiligen. Mein Parteibuch Zweitblog vom 17. Novembrer 2012. <a href="http://nocheinparteibuch.wordpress.com/2012/11/17/deutsche-regierung-will-deutsche-armee-an-angrifskrieg-gegen-syrien-beteiligen/">http://nocheinparteibuch.wordpress.com/2012/11/17/deutsche-regierung-will-deutsche-armee-an-angrifskrieg-gegen-syrien-beteiligen/</a>

xxviii) « Das Planen, Vorbereiten, Anzetteln oder die Durchführung eines Angriffskrieges ist ein Kriegsverbrechen» aus Schweizer Genossenschaftszeitung Zeit-Fragen vom 23.04.2012, <a href="http://www.zeit-fragen.ch/index.php?id=814">http://www.zeit-fragen.ch/index.php?id=814</a>